

Hayón camina en Tokyo

Camper ha escogido la ciudad de Tokyo para presentar un nuevo proyecto de tienda Together diseñada por Jaime Hayón. Un amplio espacio de dos plantas ubicado en el barrio de Omotesando, donde el artista y diseñador madrileño ha desplegado su fantástico repertorio creativo. En exclusiva, por todo ha sido creado y realizado expresamente para el local, desde el mobiliario hasta la decoración, sin olvidar la cerámica decorada a mano. Lo explica el propio diseñador: "Este nuevo proyecto para Camper se inspira en los clásicos del circo. Tiene color y fantasía. El resultado es un espacio lleno de vida y de luz que invita a soñar. Desde la misma entrada, donde nos recibe una puerta imponente de formas orgánicas, con el tirador en forma de bastón de caramelo, ya comenzamos a descubrir las sorpresas que nos esperan en el interior. No hay esquinas. Predominan las formas curvas. Se produce un contraste interesante entre las paredes revestidas de mosaico sazza, perfectas y delicadas, y el suelo de cemento, esencial y crudo. La mesa central, estrecha y alargada, recuerda a un ciempiés. Los espejos de color colocados en el techo alargan la perspectiva y dan calor al lugar. Son detalles de calidad que no pasan desapercibidos. Los espacios especiales están separados por cristales biselados que recuerdan las tallas de piedras preciosas. Con filtros de color ofrecen una transparencia mágica. Emanan frescor."



CAMPER

Omotesando. Tokyo (Japón)
www.camper.com

Proyecto: Jaime Hayón
www.hayonstudio.com



